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三级人大代表视察
法院诉讼调解工作

本报讯（记者 李娜 实习生 张娜）23日，市人大常委会组织
部分常委会委员及全国、省、市三级人大代表，对我市法院诉
讼调解化解社会矛盾工作开展情况进行视察。市人大常委会
副主任贾记鑫参加视察。

据了解，目前全市法院有干警2756人，占全省法院总人数的
12.5%，但案件办理量约占全省法院的20%。面对案多人少、办案
压力大的客观现实，全市法院高度重视诉讼调解工作，民事案件
调撤率常年维持在60%左右，实现了调解结案率和服判息诉率的

“两上升”，涉诉信访率和强制执行率的“两下降”，成功化解了一
大批矛盾纠纷，维护了社会和谐稳定。

贾记鑫对我市法院诉讼调解化解社会矛盾工作表示肯
定，同时表示，各级各有关部门要提高认识；要加大宣传力度，
让诉讼调解深入人心；要加强法官队伍的建设，打造一支廉洁
执法的队伍；要进一步完善机制；要进一步加强诉讼调解工作
的理论研究，推出新举措，取得新成绩。

我市建立首家
农业实训基地

本报讯（记者 朱华 实习生 李梓良）25 日，我市首个农业
科技教育实验示范基地土地租赁合同签字仪式在荥阳市举
行。市政协副主席李新有出席仪式。

该基地位于荥阳市崔庙镇郑庄村，面积100.23亩，租赁期
限 30年。集实验、示范、培训、咨询等综合性服务为一体的现
代化实训基地，将展示最先进的农业技术、最优质的果树品种
和最新科研成果，促进农业科技成果的转化和推广，带动当地
农民科技致富。

按照协议，崔庙镇郑庄村有权对土地开发进行监督、保障
对方自主经营，而市农业科技教育中心则享有承租土地上收
益权、合理利用土地等权利。

李新有要求，要抓好项目运作，始终瞄准都市农业前沿，
瞄准经济、生态、生活、园艺景观等重要要素，搞好示范，使教
学、示范、农民生活相结合，提高农民科学生产水平。

上半年高新技术产业
预计实现增加值705亿
本报讯（记者 武建玲）25日，市政协副主席崔凡带领部分

市政协委员到郑州高新区调研我市高新技术产业发展情况。
记者从此次调研活动中获悉，今年上半年，全市高新技术产业
预计实现增加值705亿元，同比增长25.2%。

委员们先后来到河南省日立信股份有限公司、河南新天科
技股份有限公司和河南汉威电子股份有限公司，了解企业生产
经营及研发情况，并听取全市高新技术产业发展情况汇报。

近年来，我市高新技术产业保持了良好的发展态势。骨干
企业带动性好，产业集聚效应明显。今年上半年，全市高新技
术产业预计实现产值2438亿元，同比增长25%；实现高新技术
产业增加值705亿元，同比增长25.2%，完成年度目标的51%。

委员们对我市高新技术发展取得的成绩予以肯定，同时
也就培育科技领军企业、加大科技投入、引进创新人才等方面
的问题提出意见建议。

全省本科一批
录取51521人

本报讯（记者 王红）昨日，记者从高招录取现场获
悉，全省普通高招本科一批录取工作24日全部结束。

据悉，277 所院校共录取新生 51521 人，其中录取
文科考生 9350人，理科考生 42171人。本科一批比原
始计划超录2881人。对口本科招生学校19所，录取新
生2456人。

省公安厅悬赏通缉
驻马店潜逃杀人犯

本报讯（记者 王娟）25日，驻马店市发生一起故意
杀人案，犯罪嫌疑人丁金华驾车潜逃。昨日，省公安厅
发布悬赏通告称，凡是提供犯罪嫌疑人所驾车辆线索，
查找到被抢出租车的，奖励人民币2万元；提供线索抓
获犯罪嫌疑人丁金华的，奖励人民币5万元。

25日11时许，驻马店西平县人和乡大朱庄村发生
一起故意杀人案，犯罪嫌疑人丁金华实施犯罪后，窜至
漯河市抢劫一辆车牌号为豫 L-T0123 的出租车驾车
潜逃。被抢出租车系东风悦达起亚牌轿车，车体颜色
为上蓝下黄。

据悉，犯罪嫌疑人丁金华，男，1975年 2月 12日出
生，驻马店市西平县人和乡大朱村人，身高175厘米左
右，中等偏瘦身材，逃跑时上穿黑色背心，肩搭白色衣
服，下穿军绿色马裤，戴近视眼镜，随身携带有凶器。
身份证号码：412824197502123938。请广大群众积极
向公安机关提供相关线索或联系武警官，联系电话：
13949574111、0396-6225219。凡提供犯罪嫌疑人所驾
车辆线索，查找到被抢出租车的，奖励 2 万元；提供线
索抓获犯罪嫌疑人丁金华的，奖励5万元。

本报讯（记者裴其娟）为解决大
型犬只危害，规范市民养犬行为，降
低安全隐患和对环境卫生的影响，
我市将进一步规范管理城市养犬。
这是记者从昨日召开的全市城市
养犬管理工作会议上了解的信息。

我市养犬管理工作自 2009 年
启动以来，累计办理犬证30574只，
累计年检犬只约 15000 只，与粗略
估算的全市 15 万~18 万只犬只相
比，办证率和年检率十分低下。特

别是近两年来，由于管理松懈，市民
无证养犬、不文明遛犬、大型犬只出
入公共场所危害游客安全等现象
呈增多之势，市民群众反映强烈。

为解决这一问题，我市将成立
市养犬治理工作指挥部，出台相关
举措，进一步加强对市区建成区内
城市养犬的管理。治理内容包括：
危害公共安全的烈性犬、大型犬等
禁养犬；犬只污染环境、影响公共
卫生的；流浪犬；无证犬；犬类饲养

场、交易场（所）和各类斗犬活动；
犬只扰民，影响他人安全、休息和
生活，居民投诉反映的；遛犬不拴
犬链，没有成年人牵领的。

根据分工，市内各区政府、管委
会对本辖区养犬治理工作负总责，
各办事处负责辖区违规养犬的执法
查处，市城市管理局负责对此项工
作的指导检查评比，对于犬只伤人
的，市公安局将按《中华人民共和国
治安管理处罚法》规定予以处罚。

十几万只犬仅3万办证 大型犬只危害多

我市将出台举措规范城市养犬

本报讯 开封瓜农西瓜街头滞
销，牵动了河南日报全体职工的
心。7 月 26 日，河南日报将 1 万公
斤爱心西瓜送到郑州航空港经济
综合实验区建设者手中，解开封瓜
农之忧、支持实验区建设。

瓜农说：“真感谢，太及时了！”
开封市杏花营汴梁西瓜大市

场，开封瓜农王建房与妻子张燕顶
着酷暑摆摊卖瓜，身边的收购商来
来往往，却没人停留在他家摊位
前。看着满车的西瓜无人问津，张
燕急得直抹眼泪。得知本报要购
买他家的西瓜，两人惊喜地一夜未
合眼，点起蚊香住在仓库旁，等着
次日凌晨6点从库房里拉瓜。

这爱心西瓜送给谁好呢？报
社全体职工想起了郑州航空港经
济综合实验区，那里有万余名建设
者战高温、斗酷暑，鏖战于重大项
目建设工地。

上午 9 时，瓜农王建房等 4 人
开着奔马货运车，载着 1 万公斤西

瓜，从 310 国道一路驶向东南方向
——郑州航空港经济综合实验
区。三伏天的闷热酷暑也抵不过
他们心中的温暖。“真感谢，太及时
了！俺 3 家 16 亩地的 4 万公斤西
瓜，你们就买走了近三成。”王建房
掩饰不住内心的喜悦。
建设者说：“真解渴，太及时了！”

上午 11 时，郑州富士康项目
建设指挥部，实验区市政建设环保
局局长闫建民从报社员工手中接
过新鲜的西瓜说，感谢河南日报为
实验区建设者加油，《奋飞——郑
州要建航空港》一书给航空港建
设提供了理论指导；爱心瓜送到
建筑工地，给航空港建设提供了精
神支持。

“买全球、卖全球，唯一关口在
郑州。”在河南电子口岸服务中心，
这里未来将实现与全球物流通关
网络的连接，明年 5 月 1 日建成投
用。头戴安全帽的工人们正在紧
张有序地作业。高温的蒸烤下，听

说西瓜送来了，他们立马起身跑向
院门口，把西瓜卸下车后，项目经
理张吉信率先将瓜切开，又红又沙
的瓜瓤，工人们你一块我一块地拿
起来，大口大口“呼噜呼噜”几声，
一个西瓜很快进肚了。“真解渴，太
及时了！”工人俞深圳连吃了 3 块
说，甜、真甜，心里感觉爽多了，这
样降暑最得劲儿。

第三站是通信电子产业园，建
筑工人们已经等候在门口。“同志
们赶紧来吃个瓜，解解渴……”报
社职工热心地招呼着工人们，看着
一块块通红的西瓜，工人们脸上乐
开了花。

临近晌午，3 辆奔马货运车上
的1万公斤爱心瓜已发放完毕。从
始至终，瓜农王建房脸上一直挂着
憨憨的笑意：“你看，这多好，三车
西瓜一下子要完，我们就不用冒着
高温一个一个去卖了，你们报社可
帮了我们瓜农大忙了！”
（河南日报记者徐建勋童浩麟栾姗）

火热的工地 清凉的甘甜

河南日报爱心瓜送到航空港

昨日，管城区
南关街道办锦艺
新时代社区老党
员、毛泽东生前卫
士李丙需老人带
领辖区青少年 60
余人参观社区爱
国 主 义 教 育 基
地。图为李丙需
向孩子们讲解历
史图片。

本报记者
栾月琳 摄

@良子彦青：流动摊贩是城
市管理的重点和难点。管，可能
断了他们的生活经济来源；不
管，有碍市容市貌。你们的管理
原则是什么？平时如何管理？

答：疏堵结合，根据道路不
同进行分类管理，主干道严禁、
次干道严控、背街小巷有序，设
立了115个便民疏导点。

@Laser：过去郑州一些城
管给网民的印象很不好，现在郑
州城管利用微博扭转形象，是否
担心网友的指责和质疑？

答：最好的宣传就是把工作
做好，指责和质疑是改进工作的
推动力，要以实际行动取得群众
的支持和理解。

@景民微博：针对钱塘街
（银基对面）菜市街口至钱塘街
西三马路口是怎么管理的？每
天中午到晚上小商小贩把摊位
摆到非机动车道、机动车道上，
交通这时候完全瘫痪。

答：我们已经注意到此现
象，火车站周边问题是个热点、
难点，我们会督导辖区执法部门
加大执法力度。

@好大一棵树1020：兴华
南街两侧小贩多，把路肩搞得十
分脏，硬化用的水泥砖也被搞得
松动、遗失，没人管呀。

答：兴华南街已列入郑州市
2013年道路大修计划。

@炎炎之爱：环卫工人的工
作十分辛苦，但有时候看到环卫
工人把垃圾直接扫到窖井里，这
种现象如何管理？

答：一是下发通知，在道路

清扫过程中禁止往雨污井内扫
倒垃圾。二是每年组织各区对
环卫职工进行作业培训。三是
纳入日常检查、考核评比内容。
四是加强管理教育。一经发现，
除批评教育外，还要扣钱扣分，
责令清除该路段窨井内垃圾，同
时还要在全市通报批评。

@9008Q：经常在路上看到
建筑工地的车辆，这种车辆非常
危险，还经常遗撒垃圾，对此怎
么管理？

答：一是运送垃圾的车辆应
办理渣土车清运手续，按照规定
的时间、路线到垃圾消纳场进行
建筑垃圾处置。二是按照有关
要求，渣土车必须密闭运输，安
装顶灯、GPS 定位系统，才能从
事渣土运输业务。三是对沿途
遗撒现象按照相关规定进行处
罚。举报电话：67172000。

@马贞：陇海路沿线都在施
工，灰尘比较大，有没有什么除
尘方式？

答：目前针对陇海路施工导
致扬尘严重的情况，我们采取
了以下主要措施：一是增加清
扫次数。二是增加洒水次数。
三是实时调整部分路段保洁人
员，针对机扫盲区及时清理路
面积土。

@侠猫猫猫猫：非常痛恨张
贴小广告的行为，请问你们有没
有采取哪些措施？

答：一是组建小广告清洁队
伍，重点对小广告相对集中的地
方进行巡查。二是积极在各社
区、校园门口开辟“信息发布

栏”，给市民提供有地方可贴，
有信息可求的场所。三是对非
法张贴小广告及散发传单的人
员进行劝导纠正，从源头遏制小
广告的存在。

@耿国清：记得去年郑州专
门成立了西瓜办，今年城管针对
瓜农有何优惠政策吗？

答：今年我们还有西瓜办，
在执法方面对瓜农采取了“不扣
车、不罚款，疏堵结合”的管理方
式，尽量多设置一些便民销售
点，既帮助瓜农销售，又方便市
民买瓜，尽力做好服务工作。

@呢安楠：暑假期间经常看
到小孩子在金水河、东风渠里戏
水，怎样保证小孩子的安全呢？

答：一是加强巡视，发现小
孩及时劝阻；二是在危险区域设
置安全警示牌和提示语；三是在
容易进入危险区域的地方加装
防护网，对陡坡等区域安装了防
护栏。同时也呼吁家长、老师加
强对孩子安全的教育监管，增强
安全意识，远离危险。

@我不是一名群众：夏季城
区占道增多，游击战已变为家常
便饭。有什么整治的措施吗？

答：占道经营问题是城市
管理中的难点问题，之所以出
现反复主要是利益驱动。加强
管理，一方面执法单位会加大
执法力度，加强巡视；另一方面
在全市范围内实行的网格化管
理机制，是占道经营治理的新
举措，整治任务细化、落实到基
层，确保整治工作的长效化、制
度化。

本报官方微博联合新浪微博推出微访谈

网友与城管局长共商打造爱心城管

我市认真组织收听收看
省专题培训学习报告会

（上接一版）要结合郑州卫生工作实际，在医疗卫生体
制五项改革上继续改革创新，重点统筹城乡基层，切实
提升基层公共卫生和基本医疗卫生的服务水平，全面
提升全市人民的健康水平。

市民政局负责人表示，民政系统将以此次教育活
动为重要契机，把焦裕禄精神作为教材、作为镜子，认
真学习文件，坚定理想信念、提升思想境界；深刻查找
问题，自我审视、严肃整改，以贤为鉴、见贤思齐。通过
扎扎实实开展活动，切实加强作风建设，进一步密切党
同人民群众的血肉联系，努力建设“为民民政、务实民
政、阳光民政、法制民政、清廉民政”。

市交通委负责人表示，他们将按照郭庚茂书记辅
导报告要求，在工作中努力践行焦裕禄精神，着力加快
交通基础设施建设、增强运输服务保障能力、提升行业
管理水平、加强安全生产工作、增强行业发展活力。在
事关郑州“大枢纽”建设的重大项目上，实行委领导分
包制度，建立一个项目、一个领导、一套班子、一抓到底
的“四个一”工作机制，对项目建设加强跟踪督查和考
核，确保项目顺利实施。

市环保局负责人表示，郭庚茂书记所作报告站位
高、内容实、立意深，对开展教育实践活动具有很强的
前瞻性和指导性。全市环保系统将认真学习该讲话精
神，贯彻落实中央八项规定和省、市委若干意见，大力
弘扬焦裕禄精神，要在解决影响群众健康的环境问题
上下功夫，突出抓好《蓝天工程白皮书》各项任务落实，
以PM2.5综合治理为重点，加大重点区域环境整治力
度，着力改善全市环境质量。

市住房保障和房地产管理局负责人表示，今天听
了郭庚茂书记的专题辅导报告后，很受震动和启发。
报告让我们切实感受到，目前正在进行的党的群众路
线教育实践活动一定要与我们现在进行的各项工作结
合起来，尤其是针对群众反映较多的住房保障、物业管
理、房屋安全管理等方面的一些问题，要通过查摆工作
作风，端正工作态度，采取得力措施，切实为群众解决
一些实实在在的问题。

市林业局负责人表示，在今后的工作中，一定要学
习先进典型那种勤奋实干、一心为民、敢于担当的奉献
精神，争做为民务实清廉的表率，为实现我市林业生态
工作实现跨越式发展做出自己的贡献。市林业局将紧
紧围绕我市林业生态建设，深入扎实开展“一学三促”活
动，在今后的工作中更加的为民、更加的务实、更加的清
正廉洁，为建设林业生态新郑州做出应有的贡献。

围绕核心 把握重心 付出真心
推进党外代表人士队伍建设上台阶

（上接一版）进一步提高站位，切实加强党外代表人士
队伍建设，不断巩固和壮大新时期爱国统一战线。

王璋表示，要把握重心、科学谋划，着力推进新形
势下党外代表人士队伍建设工作再上新台阶。培养造
就一支政治坚定、业绩突出、群众认可的党外代表人士
队伍，必须牢牢抓住发现、培养、使用、管理四个关键。
要拓宽渠道，促进各领域党外代表人士不断涌现；要加
强培养，稳步提升党外代表人士整体素质；要注重使
用，保证党外代表人士人尽其才；要强化管理，保障党
外代表人士健康成长。要遵循党外代表人士成长规
律，不断提高管理水平。要借鉴对中共党员干部管理
监督的经验做法，建立健全党外代表人士管理监督制
度。要坚持选、训、用、管相结合，“选”是前提，“训”是
基础、“用”是关键、“管”是保障。这四个方面职能上紧
密联系，工作上环环相扣，既相对独立，又相辅相成，贯
穿党外代表人士队伍建设全过程，进一步推进新形势
下党外代表人士队伍建设工作再上台阶。

王璋强调，要付出真心、统筹推进，切实保证党外
代表人士队伍建设工作落到实处。各级各部门要高度
重视，健全机制，统筹协调，大力支持，推动党外代表人
士队伍建设工作制度化、规范化，努力形成党委统一领
导、统战部门牵头负责、有关单位密切配合、各党派团
体共同参与的工作格局，努力营造全党重视、全社会支
持党外代表人士队伍建设的良好氛围。

王跃华就贯彻落实会议精神，加强我市党外代表
人士队伍建设作了具体安排。

金水区委、惠济区委统战部、市教育局党委、市卫
生局党委、郑州师范学院党委、巩义市委组织部负责同
志在会上作交流发言。

本报讯（记者 裴其
娟 李瑞蕊）今年，在外
地市城管负面消息不
断的情况下，我市城管
却因购买爱心瓜赢得
了“有爱心”城管的美
誉，爱心城管是如何打
造的？目前我市城市
管理中存在的管理难
题 如 何 解 决 ？ 昨 日
15：00～16：00，郑州日
报官方微博联合新浪
微博推出微访谈，市城
管局局长赵新民做客
微访谈，在线解答网友
关于城市管理的问题。

15：00，微访谈正式
开始，一个小时网友们
共提出问 题 近 30 条 。
所提问题涉及如何打
造 爱 心 城 管 、怎 样 治
理 占 道 经 营 、改 善 市
容环境卫生等诸多方
面。赵新民针对网友
们的问题一一做了认
真解答。

城
管
连
万
家
市
民
很
关
注

@开心小蜜2013：作为一个政
府执法部门，一言一行代表政府形
象，提高自身素质我认为是重中之
重。我力挺你们！

答：城管部门更应该严格要求
自己的一言一行，以实际行动取得
市民的信任。感谢支持！

@李毛线请不要放弃治疗：是
否有可能安排一个时间，让我们也
能当一会儿临时城管，看看你们平
时是怎么工作的？可以互相理解，
互相支持。

答：你的建议很好，我们曾经组
织过“市民看城市管理”活动，效果
很好，以后我们还要组织类似的活
动，促进和群众的相互理解和支持，
欢迎大家踊跃参与。

@江南清晨—007：文明执法应
该体现在哪些方面？如何做到让商
贩心服口服？

答：寓管理于服务之中，在服务
中体现管理。

@君君的蜗牛还不出现：之前
总是在网上看到很多地区城管的负
面新闻，让人很心寒，真心希望城管
以后都能成为正能量！

答：在你们的支持和监督下，我
们会努力的。

@创利源数码科技：我对咱们
郑州的城管印象特别好，记得好几
次在徐寨，都有看到城管耐心地劝
解商贩，很有爱！相对于其他地方
的城管暴力执法，我只想对局长大
人说：“请继续保持咱们的良好形
象！拒绝给郑州城管形象抹黑。”

答：谢谢您的监督，我们会坚持
文明执法，服务市民群众，树立良好
行业形象。


